

# Dressurlehrgang

Hallo liebe Einstaller und Vereinsmitglieder,

am 22.-23 April 2017 können wir einen Dressurlehrgang anbieten.

Zum Lehrgang kommt Christian Mößner vom Hubertushof aus Kerpen.

[www.reitanlage-hubertushof.jimdo.com](http://www.reitanlage-hubertushof.jimdo.com) dort könnt Ihr mal gucken, wer er ist.

Teilnehmeranzahl liegt bei 12 Reitern. Es wird zu zweit geritten.

Die Kosten belaufen sich auf 40€ pro Einheit/ Reiter.

Solltet Ihr noch Fragen haben, fragt mich gerne. Ich würde mich freuen, wenn wir 12 Reiter zusammen bekommen.

Tragt euch bitte auf der Liste ein, wer teilnehmen will.

Liebe Grüße

Antonia Bückemeyer